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東南科技大學 

九十九學年度第二學期第一次專責小組會議紀錄 

時  間：100 年 03月 01日(星期二)中午 12時 10分 

地  點：中山樓五樓會議室  

主  席：周校長文賢                                           紀錄：顧介梅 

出席人員：如簽到單(應到：26人)(實到：21人) (公假：2人、上課：3人) (列席：7人)          
壹、主席致詞：感謝委員參與今天的會議，請依會議之程序進行審查。                      
貳、上次決議執行情形 

案由一：100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費支用計畫書，提請審查。 

決議：請電算中心提供相關規格分級，並依委員建議作修改後通過。  

執行情形：已由電算中心提供相關規格分級，於修正後於 99 年 11月 29日函送教育部。 

案由二：休管系擬購置釀酒設備的放置地點。 

決議：依委員建議請總務處與休管系近日協商提出適合的解決方案。若需置換則授權 

      由研發處及休管系共同處理。  

執行情形：已由總務處及休管系共同決議放置於中正樓地下室內。  

參、提案討論 

案由一：擬修正「100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費支用計畫書」，提請審 

        查。 

說明： 

(一)依據 100 年 1月 31日台技（三）字第 1000013558-1號教育部來函，核定本校 100

年度「私立技專校院整體發展獎勵補助經費」補助經費新臺幣 1,662萬 6,293元

整，獎勵經費新臺幣 1,372萬 8,152元整，共計新臺幣 3,035萬 4,445元整（含

經常門新臺幣 910萬 6,333元，資本門新臺幣 2,124萬 8,112元）。 

(二)今年之整體發展獎勵補助經費較去年減少 87萬 3,234元，其中補助經費增加 1

萬 9,720元,但獎勵經費減少 89萬 2,954元。 

(三)已依據支用計畫書審查意見及教育部核定金額做修正，各單位並依核減比例完成

調整各項經費需求(請參閱各項附表) 

  委員：1.相關項目名稱如有英文的部份請各單位加上中文的說明，以符合規定。 

        2.各單位的編列已改進，在規格中未出現廠牌名稱。 

        3.優先序 517的 DVD請用文字說明是播放器或是光碟片，避免混淆。(改成影音 

         光碟播放機) 

        4.優先序 065「APS先進規劃排程專家系統」改成「先進規劃排程(APS)專家系 

         統」。 
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        5.優先序 112 「CATIA工業設計軟體(10人版)」的項目名稱改為「軟體」，CATIA 

         工業設計軟體(10人版)放入規格中。 

決議：尊重各單位的教學、研究及社團學生的需要，修正後通過。 

案由二：圖書館原編列之「SD綜合資料庫」擬改變為「萬方數據庫」、「新多益擬真英 

檢系統」及「IET+INSPEC」，提請審查。 

  說明：1.SD資料庫因價格因素(美金 2011/60779元，2012/64851元，2013/69153元)， 

        需一次訂購 3 年，並綁約紙本期刊，限於經費恐無法續訂。 

        2.以現有資料庫續訂為原則增購「萬方數據庫」(原教育部技職校院資料庫計畫) 

        3.經推薦結果擇價格適當及推薦人數多者增購「IET+INSPEC」。 

        4.配合英語教學課程學習，提升全校學生英語能力增購「新多益擬真英檢系統」。 

委員：SD資料庫老師使用頻率高，如果不買是否有替代方案？ 

委員(圖書館館長)：因為 SD資料庫有綁約的困擾，不購買也的確會對老師的使用有影響，

圖書館會以館際合作的方式協助老師們解決問題，並提出合宜的替代方案。 

委員：館際合作當中是否包含別校有開放的帳號給我們學校使用？ 

委員(圖書館館長)：SD的合約中就註明 A校購買後不得給 B校使用，所以並不能分享他

校的帳號，因為這樣算做是違法。但是我們有館合證，可拿到該校的圖書館使用，

就等同於該校的讀者，在依照該校管理的規範下使用均合法。 

決議：請圖書館提出適當的替代方案，有明確的說帖，並轉知所有老師。照案通過。 

案由三：營科系擬變更資本門原編列之「不飽和三軸伺服控制設備」為「不飽和孔隙水 

        壓控制裝置」，提請審查。 

說明：預算減額後不足 147,832元延至標餘款(該設備為訂製品組合可分開操作、故變更 

      項目名稱及規格)。 

決議：照案通過。 

案由四：營科系擬變更經常門原編列之「資料櫃」為「記憶體」，提請審查。 

說明：調整預算故變更項目。 

決議：照案通過。 

案由五：營科系擬變更資本門原編列之「混凝土凝結時間試驗儀」之名稱為「混凝土凝 

        結試驗儀」，提請審查。 

說明：將項目名稱變更為正確名稱。 

決議：為使採購的名稱符合實際狀況，照案通過。 

案由六：學務處擬變更資本門原編列之「體操墊」為「數位相機」，提請審查。 

說明：調整預算故變更項目。 

委員：體操墊是啦啦隊的練習工具，如果少買是否會影響到練習？ 

委員(學務長)：目前啦啦隊的練習墊已有 2/3，練習上不會受到影響；因預算調整且學生 



旬，

辦理活動時也需要有數位相機，所以做調整。

決議:照案通過。

素由七:資管毒、擬於經常門新增 2，台「印表機 J '提請審查。

說明:為提供專題學生印製專題資料，在預算內新增購印表機。

決議:照案通過。

案由八:餐旅~擬將原編列於資本門 r 006-00 攪拌機設備、 077-00 數位相機、 078-00

攝影機」更換為「工作臺、置爐臺、冰箱、欄渣槽、製冰機、飲水機、教學鏡、

DV 攝影機 J '提請審查。

說明:因應豆子、所需做修正，對教學有助益。

決議:為配合象所發展，照案通過。

素由九:機電車擬將資本門中「桌上型超級圓盤鋸機」修正為「圓盤鋸機 J ' r 桌上型小

型精密銳床」修正為「小型立銳床」。經常門市「矮活動櫃」修正為「活動櫃 J '

提請審查。

說明:將項目名稱變更為正確名稱。

決議:照案通過。

肆、臨時動議:

圖書館館長:電算中心已經買新多益擬真英檢系統，有 8 套題庫，並開放專門教室做為

學生模擬考試用，現已轉回教學資源中心，為避免重複，請准於會後確認後看是要

買新多益擬真英檢系統或是題庫。

主席:請圖書館和電算中心去確認有沒有不同 r 避免重複，確認後由研發處修正通過。

伍、主席結論:戚謝委員協助審查。

陸、散會(下﹒午1 日寄 20 分)
註記:圖書館於 3 月 2 日下午通知，將「新多益擬真英檢系統」更正為「新多益題庫 J 0

紀錄 :i 體騁個 一發長:夸幣。 ‘I;;;>
校長:~頁。~b-'句
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東南科技大學的學年度第 2 學期第 l 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 03 月 01 日(星期二)中午12 : 10
地點:中山樓 5樓會議室
主席:周校長文賢

出席人員如列

項次 單位 姓名 。ffi名 J
副校長 李清吟 荐)音符〉\

2 教務長 林寬泓 d乏主厚?會〉
3 學務長 :王J..:A1二 三參叭叭F
4 總務長 吳炳煌 有dd 仿悅
5 研發長 李粵堅 7i三野草L
6 人事室主任 馬五珊 3去請訪

7 會計主任 王俐文 祈求~
圖書館館長 非本政錦 就到 a已

9 電算中心主任 呂幸娟 格/日 s(f
10 電資學院院長 言午新;恭 教步?第f? 失去.

之急'f\?~11 工程學院院長 黃仁清

12 管理學院院長 邱煥能 研機能主

13 電子系 林義平 羊羔么，三子，
14 資通系 王李吉 l 上 至v
15 電機系 林明贊 Z仁例贊
16 機械系 周永泰 1電 不安 h

17 機電系 黃正光，~;'i，其間t~f/tJ 可告而Z
18 營料系 林秉女口 眾古軍妒己

19 環安 ih 秦孝偉 L氣可雪
20 工管~ 巫龍章 (-1::tJf=)
21 資管系 蔡佳麟 海的;恥、
22 應英象 潘邦正 - ?去「;

而缸/ 呵J呵
~官J快示A 楊宣哲 'it:l2-巧.

24 環管在 吳怡彥

對i d軍~~轟乏隆
25 休管系、 王興漢

26 通識教育中心 沈宗千二 (上提 jd

f'f仁
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東南科技大學的學年度第 2 學期第 1 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 03 月 01 日(星期二)中午12 : 10
地點:中山樓 5f宴會議室
主席:周校長文賢

出席人員如列

項次 單位 姓名 簽名 l

營斜靠 江奇成 、y各穿\'}
2 資管系 游聖瑾 元;勻的 u

3 餐旅系 陳祈森 心νl/~
4 機電系 朱明輝 考?@~伊p

5 技服，組 顧介梅 獻計 Q
6 技月區組 林碗玟 時王伊己玉之

7 技月良主且 林怡君 有本帳古拉

'

f

'
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的學年度第 2學期第 1次專責小系且會議缺席名單
100. 03. 01

項次 單位 正 姓名 人事室記錄 備註

教務處 林寬 j弘 /詞I‘有E悼予 校外開會

2 機電~ 黃正光 才之請假
內湖招生博覽

會

以下空白
石頭在〉沁

.-，，-，
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東南科技大學東南科技大學東南科技大學東南科技大學 

99 學年度第學年度第學年度第學年度第 2 學期第學期第學期第學期第 2 次次次次專責小組會議紀錄專責小組會議紀錄專責小組會議紀錄專責小組會議紀錄 

時  間：100 年 06 月 02 日(星期四)中午 12 時 10 分 

地  點：中山樓五樓會議室  

主  席：周校長文賢                                           記錄：顧介梅 

出席人員：如簽到單(應到：26 人)(實到：22 人) (請假：4 人) (列席：2 人)                               

壹壹壹壹、、、、主席致詞主席致詞主席致詞主席致詞：：：：感謝委員參與今天的會議，因變更案較多，將程序作調整為先討論變更 

  案，並將案由一排到最後，各委員如無意見就進行程序變更。                                     

貳貳貳貳、、、、上次決議執行情形上次決議執行情形上次決議執行情形上次決議執行情形 

案由一：擬修正「100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費支用計畫書」，提請審 

        議。  

  決議：尊重各單位的教學、研究及社團學生的需要，修正後通過。 

  執行情形：已於 100 年 3月 15 日報教育部，各單位已依規定陸續申請中。 

案由二：：圖書館原編列之「SD 綜合資料庫」擬改變為「萬方數據庫」、「新多益擬真 

          英檢系統」及「IET+INSPEC」，提請審議。 

決議：請圖書館提出適當的替代方案，有明確的說帖，並轉知所有老師。照案通過。  

執行情形：已於 100 年 3月 24 日圖書館委員會議變更後通知全校教師。 

  案由三：營科系擬變更資本門原編列之「不飽和三軸伺服控制設備」為「不飽和孔隙 

          水壓控制裝置」，提請審議。(優先序 120) 

  決議：照案通過。 

執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

  案由四：營科系擬變更經常門原編列「資料櫃」為「記憶體」，提請審議。(優先序 531) 

  決議：照案通過。 

執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

  案由五：營科系擬變更資本門原編列之「混凝土凝結時間試驗儀」之名稱為「混凝 

       土凝結試驗儀」，提請審議。(優先序 057) 

  決議：為使採購的名稱符合實際狀況，照案通過。 

執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

案由六：學務處擬變更資本門原編列之「體操墊」為「數位相機」，提請審議。 

決議：照案通過。 

執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

  案由七：資管系擬於經常門新增 2台「印表機」，提請審議。(優先序 545) 

決議：照案通過。 
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執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

  案由八：餐旅系擬將原編列於資本門「006-00 攪拌機設備、077-00 數位相機、078-00 

攝影機」更換為「工作臺、快速爐置爐臺、上凍下藏冰箱、欄渣槽、製冰機、 

飲水機、教學鏡、ＤＶ攝影機」，提請審議。 

  決議：為配合系所發展，照案通過。 

執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

  案由九：機電系擬將資本門中「桌上型超級圓盤鋸機」修正為「圓盤鋸機」；「桌上型 

        小型精密銑床」修正為「小型立銑床」(優先序 124)。經常門中「矮活動櫃」修 

         正為「活動櫃」，提請審議。(優先序 544) 

  決議：照案通過。  

執行情形：規劃於 100-1 提出申請。 

參參參參、、、、提案討論提案討論提案討論提案討論 

案由一：擬修訂「東南科技大學整體發展獎補助經費資本門分配原則及注意事項」，提 

        請討論。(如附件一，P3～P7) 

說明：1.依據教育部 100 年 4月 15 日公聽會調整獎勵補助款之分配做修訂。  

      2本注意事項已於 100年 4月 29日通過 99學年度第 2學期第 1次研究發展會議。 

討論：1.各項比例是依據教育部的核配要點做修改，也根據本校的推動特色做規劃。 

      2.重視學生的英語能力，並逐步的提升，尤其是針對應英系以外的學生，因此在 

       比例上給予加權兩倍的績效。 

      3.提高學生參與競賽得獎件數的計算比例，期望老師多用心於指導學生專題及參 

       與競賽，提升學生的學習成效。 

決議：照案通過。 

  案由二：資管系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變規格變規格變規格變

更更更更，提請審議。(如附件二，P8)  

  說明：擬更正優先序 023-00 軟體之規格。 

  討論：往後請各系圖儀委員會仔細檢視相關規格的填寫，以各教師的專業協助審查資 

        料的正確性。 

  決議：照案通過。 

  案由三：餐旅系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變規格變規格變規格變

更更更更，提請審議。(如附件三，P9)  

  說明：擬更正優先序 079-00 飲水機之規格。 

  決議：照案通過。 

  案由四：餐旅系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變規格變規格變規格變

更更更更，提請審議。(如附件三，P9) 



說明:擬更正優先序。 80-00 教學鏡之規格。
決議:因應教學上的需求，照案通過。

素由五:營建 ZK 申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更一規格變
吏，提請審議。(如附件四， P10)

說明:擬更正優先序 119-00 軟體之規格。
決議:照案通過。

案由六:營建~申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更一規格變
吏，提請審議。(女口附件四， P10)

說明:擬更正優先序。 97-00 印表機之規格。
決議:依據教學單位實際的需求做變吏，照案通過。

肆、臨時動議:無。

伍、主席結論:

1.由研發處彙整各單位在編列時容易發生的問題，女口軟體的書寫方式、廠商名稱不得寫入

等，提供給大家做參考，儘量減少修改次數。

2.校園的美化、節能減碳等，均應和教師的專業結合，發揮專家的能力和特色，並轉換到

提升學生學習的成效上。

3.我們是科技大學，所以應規劃讓老師利用寒、暑假的時間到業界提升實務經驗，以對學
生有更多的助益。

陸、散會(下午 1時整)

紀錄:稅1聽 研發長 J今辦?
'、J

做:丈夫打。
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東南科技大學 99 學年度第 2 學期第 2次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年的月 02 日(星期四)中午 12 : 10
地點:中山樓 5i宴會議室
主席:周校長文賢

出席人員如列

項次 單位 姓名 簽名

副校長 李清吟 2p ~存~
教務長 林寬泓 詐卡主υφ久2

3 學務長 汪J-:-Z1二 ;三被M1z-/
4 總務長 吳炳煌 寰的增
5 研發長 李粵堅 持學室主

6 人事室主任 馬五珊 為 作之、

7 會計主任 王俐文 移4年Y版 1

8 圖書館館長 林政錦 一J什在日本 做?I
'7/1、，

9 電算中心主任 呂幸娟 qo K
10 電責學院院長 言午井井 58忌 著汁 f~ 是Ct(;長

工程學院院長 黃仁:青
‘且il有 f! #.

11

12 管理學院院長 邱煥能 L可色決要 hO
13 電子主 林義平 請假、

14 資通~ 王李吉 今三~~~

15 電機~ 非本明贊 !X蚓 仙化$f
16 機械系 周永泰 257 鼠、
l7 機電車 黃正光 誓~crv
18 營料在 林秉女口 干洋多t{ 用
19 環安系 秦孝偉 文tA似;〉
20 工管系 巫龍章 豆豆~布，z

資管系 蔡佳麟 M仰而丸21

22 應英毒、 ;香邦正 n右).--

23 -:1E-1呂f~、 楊宣哲 去1-看的d 柯:
24 環管系、 吳怡彥 7有 1反半
25 休管主 王興漢 主 接種
26 通識教育中心 :尤宗f二 字}r3千三f 今



東南科技大學 99 學年度第 2 學期第 2 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 06 月 02日(星期四)中午12 : 10
地點:中山才糞 5牛妻會議室
主席:周校長文賢

出席人員如列

項次 單位 姓名 J 簽名

責管系 游聖瑾 L張五于王伊拉
2 動幻、 陳祈森 同們為
3 技服-組 顧介梅 ~ltij為
4 技月民組 林怡君 職你有三

詩二《 ‘﹒、、、
5 技服，是且 中本王克王文 1:-\h:..JC;i.，



99學年度第 2學期第 2次專責小三且會議缺席名單
100.06.02

工頁次 單位 姓名 人事室記錄 備言主

人事室 馬玉珊 和懷且至 言青f段

2 電子系 林義平 ι\H- i 有RF4叫 請假-

3 機械系 周永泰 f 峙" 是手 請 f段

久
4 環管系 吳怡彥 /、:..'\司 向豆豆-

言青{段

以下空白 經宣
. -"'''''"- ......

r
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東南科技大學 

99學年度第 2學期第 3次專責小組會議紀錄 

時  間：100 年 06月 20日(星期一)中午 12時 10分 

地  點：中山樓五樓會議室  

主  席：周校長文賢                                           記錄：顧介梅 

出席人員：如簽到單(應到：26人)(實到：25人) (上課：1人) (列席：3人)                     
壹、主席致詞：本次會議仍是做規格的變更，希望單位將變更的主要原因說清楚，並 
    請委員協助做確認，往後應避免相同的過失產生。                                 

貳、上次決議執行情形 

案由一：擬修訂「東南科技大學整體發展獎補助經費資本門分配原則及注意事項」，提 

        請討論。 

決議：照案通過。 

執行情形：已於 100年 6 月 7 日經校長核定後公告實施。並於 6月 7日 cip 通知各相 

          關單位。 

  案由二：資管系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：已於 100年 6 月 10 日通知系上依變更提出請購。 

  案由三：餐旅系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：已於 100年 6 月 10 日通知系上依變更提出請購。 

  案由四：餐旅系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：因應教學上的需求，照案通過。 

  執行情形：已於 100年 6 月 10 日通知系上依變更提出請購。 

  案由五：營建系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：已於 100年 6 月 10 日通知系上依變更提出請購。 

  案由六：營建系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：依據教學單位實際的需求做變更，照案通過。 
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  執行情形：已於 100年 6 月 10 日通知系上依變更提出請購。 

參、提案討論 

  案由一：企管系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  說明：1.擬修訂優先序 039-00 電腦之規格。 

        2.當初訂定之規格由雙核心改為四核心，也加入了其他設備，導致金額不足， 

          經與系上教學單位討論，暫時將還原卡刪除，先用舊的代替，明年再額外請 

          購，以提供教學使用。 

  決議：照案通過。 

  案由二：學務處申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  說明：1.擬修訂優先序 305-00 筆記型電腦之規格。 

        2.社團活動使用不需用到四核心這麼高的規格，當初是將統購中的第二類誤植 

         為第一類，因此做一個修正，已請廠商報價確認現有的價額可購置，配合社團 

         學生活動使用。 

  決議：照案通過。 

  案由三：應英系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  說明：1.整合校內英語教學軟體資源，擬修訂優先序 083-00 軟體之規格。 

        2.為整合學校電算中心及圖書館的軟體資源，使資源不重疊，給學生更完整的 

          學習資源系統，因此做修正。 

  決議：照案通過。 

  案由四：應英系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  說明：整合校內英語教學軟體資源，擬修訂優先序 084-00 軟體之規格。 

  討論：1.為提高學生學習成效、增加學習效益、提升測驗通過率、讓學生能有系統的 

         選擇不同題目來練習，因而整合校內英語教學軟體資源，請系上的課程教學組 

         規劃學生使用方式，以發揮學習之最大效益。  

        2.擬增購之英檢軟體，應注意需與學校圖書館、電算中心現有的資料庫系統相 

         配合，以達最大資源整合效益。 

  決議：照案通過。 

肆、臨時動議：無。 
伍、主席結論： 
   1.一般機關請購與採購是個別獨立作業，使用單位提出請購之後，由採購單位進行訪 
     價與議價，採雙軌制；採購不能要求使用單位提供參考價格，管制是在採購單位， 



採購有一定的程序不能違法 o 如同出納管錢、會計管帳，兩邊不能相通，最後由經

費稽核委員會來檢竅。請各單位注意這些規定，避免違法。

2.英按軟體應開放讓學生練習，讓學生經由不斷練習直到熟練為主，協助學生通過考

試，幫助學生成長。

陸、散會(下午 12 時 50 分)

紀錄:恭的手 研的:體哲學! 校長:丈夫μ

'、J



東南科技大學 99 學年度第 2 學期第 3 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年的月 20日(星期一)中午12 : 10
地點:中山才妻 5樓會言義室
主席:周校長文賢

出席人員如列

項次 單位 姓名 簽名

l 副校長 李清吟 霍梅。
2 教務長 林寬泓 ;符合方~~久
3 學務長 仁 一三磊加~
4 總務長 吳炳煌 三毛W烤
5 研發長 李粵堅 A玄學際
6 人事室主任 馬玉珊 伊拉桶沿

7 會計主任 王俐文 聯7次
8 圖書館館長 林政錦 才主路之路
9 電算中心主任 呂幸娟 、毛九為(
10 電資學院院長 許新添 考做研 i除
11 工程學院院長 黃仁清 為卅i氣J

12 管理學院院長 邱煥能 仍將認

13 電子系 林義平 ~~其25平
14 純系 王李吉 己去去~t
的 電機系 林明贊 去了E州建.
16 叫 周峙 ，巨款是
l7 機電系 黃正光 芳在美) I I

18 營料系 林秉女口 丹、愛b
19 環安系 秦孝偉 i做 ld
20 工管在 巫龍章 功 ζλ 吾吾

責管車 蔡佳麟 ~~~~-

22 應英系 潘邦正 ~'\\已

企管系 楊宣哲 封寬(還泊
24 環管系 吳怡彥 左 Jt 豆豆

25 休的 王興漢 三抖抖接
26 通識教育中心 沈引二 J室詩歌去r~寸豆、



東南科技大學 99 學年度第 2 學期第 3 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年的月 20日(星期一)中午12 : 10
地點:中山樓 5樓會議室
主席:周校長文賢

出席人員如列

項次 單位 姓名 簽名

企管系 梁育立 三Zi 色 h

'.V

2 應英~ 陳柏安 好長/ 自?
3 學務處 賈實 I~' ~f"
4 技月良組 顧介梅 A動 4 有企

5 技月且要旦 林怡君 了1卡拉來
技服組 林就玟 ~~~~、3多

、

4



的學年度第 2學期第 3次專責小組會議缺席名單
100. 06. 20

工頁次 單位 姓名 人事室記錄 備言主

通識中心 沈宗千二 上多系 上課

以下空白
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東南科技大學 

100學年度第 1學期第 1次專責小組會議紀錄 

時  間：100 年 09月 09日(星期五)中午 12時 10分 

地  點：中山樓五樓會議室  

主  席：李校長清吟                                           記錄：顧介梅 

出席人員：如簽到單(應到：32人)(實到：29人) (未到：3人) (列席：6人)                     
壹、主席致詞：感謝各位委員的參與，為掌握時間就即刻開始，請委員們提出您的建議， 
看看各項提案是否合宜。                               

貳、上次決議執行情形 

  案由一：企管系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：已於 100年 8 月 11 日完成核銷程序。 

  案由二：學務處申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：已於 100年 6 月 23 日提出請購。 

  案由三：應英系申請 100年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－080 規格

變更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：配合校內英語教學軟體資源整合，已於 100年 7 月 4 日提出請購。 

  案由四：應英系申請 100年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－081 規格

變更，提請審議。 

  決議：照案通過。 

  執行情形：配合校內英語教學軟體資源整合，已於 100年 7 月 4 日提出請購。 

參、提案討論 

案由一：擬修訂「東南科技大學整體發展獎勵補助經費資本門分配原則及注意事項」， 

     提請討論。 (如附件 1，P4) 

  說明：因應教育部每年核配比率的改變，擬修訂各系所獎勵補助經費資本門比例核算

指標中補助指標與績效指標的比例值之表達方式。 

  決議：為配合教育的核配比率之改變，照案通過。 

  案由二：電子系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 2，P7) 
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  說明：1.擬修訂優先序 016 脈衝樣式產生器之規格。 

  委員：請往後各單位在編列時要特別注意各項物品的規格。 

  決議：照案通過。 

  案由三：環管系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 3，P8) 

  說明：擬修訂優先序 085 晶矽型太陽能電池發電運行示範及支架建構系統之規格。 

  討論 1：修改的規格應不屬於誤植，而應該不需要原本規劃的規格，請於變更原因說明

時要照實呈現。 

  討論 2：如果這已經是參考到別的學校的規格而做的修定，在電力的生產上也達得到標

準，應可准予變更。 

  決議：修正變更說明後通過。 

  案由四：綠色中心申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格

變更，提請審議。(如附件 4，P9) 

  說明：擬修訂優先序 525 隨身硬碟之規格。 

  討論：變更原因為擴充電腦記憶體容量的說明是否合宜？ 

  委員：隨身硬碟原本就是擴充儲存量，因此變更的原因為擴充記憶體容量是合理的。 

  決議：照案通過。 

  案由五：環安系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 5，P10) 

  說明：擬修訂優先序 064 手提式室內空氣品質測定器之規格。 

  主任說明：測定 CO 值從 0-500ppm 改為 0-50ppm 是為了測出的值較精確，而所有的規

格均是配合環保署室內空氣品質建議值做修定，並增加甲醛的測定功能。 

  決議：照案通過。 

  提案六：學務處申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 6，P11) 

  說明：擬修訂優先序 306 攝影機之規格。 

  決議：照案通過。 

  案由七：101年度獎勵補助款預估較 100年度成長 3%去預估是否合宜？ 

 說明：教育部核配的標準是依 99年 2 月至 100年 1 月學校各項基本資料及評鑑指標核

定。依學校中長程計劃，建議 101年度教育部獎勵補助款較 100年度預計成長

3%。100年度教育部核撥之補助款 16,626,293 元，獎勵款 13,728,152 元，學

校配合款 4,553,167 元。 

 決 議：為使各系能先依照預估去編列新年度的教學儀器，照案通過。  

  案由八：101年度學校自籌款的提撥之額度是否維持 100年度的 15%？ 

 說明：依教育部要求學校自籌款不得低於 10%，建議維持 100年度提撥 15%。 
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 決議：為表示學校對教學資源的投入，配合教育部的政策，維持提撥 15%，照案通過。  

  案由九：新增系所--餐旅系(第二年)、能源與冷凍空調系、數媒系、室內設計系獎勵 

        補助款額度是否優先提撥 100 萬元。(如附件 1，P5) 

 說明：按規定應由獎補助款提撥定額給(不含改名)二年內之新設系所，提供新設系所

成立設備之經費。依 100年決議提撥 100 萬元給餐旅系，故建議 101年度提撥

100 萬元給新設系所。 

 決議：對新增之系所要給予最大的支持，照案通過。 

  案由十：圖書館依規定須佔獎勵補助經費資本門 10%以上，100年度提撥 12%，101年

度是否維持相同比例。(如附件 7，P12) 

 說明：圖書館需增加電子資源，建議 101年度亦提撥 12%，以協助教師教學及研究能量

的提升。 

 討論：圖書館每年都會請各系的圖儀委員會審查要購置的期刊，這些都不是教師做研

究的主要期刊，不知能否和別的學校做校際合作，使教師和學生能多得到一些

資源。 

 圖書館館長： 1.因為能否資源分享要看廠商定出的條件，並不是想分享就可以分享的。 

             2.我們和其他學校有館際合作，如果有需要的老師請到圖書館櫃檯申請 

館際合作證。 

              3.依照教育部的規定新增系所必須有一定比例的專業期刊及資源的分配 

，學校近年新增系較多，因此在資源的分配上可能不能滿足每位老師 

的需求。 

              4.圖書館每月都會有資訊報，告知大家每個月舉辦的活動、館際合作證 

及電子資料庫的宣導。 

 決議：1.照案通過。 

       2.請圖書館於會後再將館際合作的資訊告知全校教師，讓老師們能更清楚合作 

的學校及申請方式。 

  案由十一：學務處依規定須佔獎勵補助經費資本門 2%以上，100年度提撥 3%，101年

度是否維持相同比例。(如附件 7，P12) 

 說明：為培育學校各社團的活動推展，建議維持 3%。 

 決議：照案通過。 

  案由十二：其他（省水器材、實習實驗、校園安全設備與環保廢棄物處理、無障礙空

間、其他永續校園綠化等相關設施）100年度提撥 6%，101年度是否維持相同比

例。 

 說明：為持續建置無障礙空間，建議維持 6%。 

 決議：照案通過。 

  案由十三：經常門改善教學與師資結構支用項目及比例是否要增減。(如附件 8，P14) 

 說明：原比例均符合教育部之要求，請委員建議是否要調整。 

 討論：能否讓老師們了解製作教具及編纂教材的區隔。 

 研發長：編纂教具及編纂教材的審查是由審查委員會認定，可提供去年申請案件資訊



讓老師能向獲得獎助的老師們請教。

決議:1.文用項目是教育部核定可執行的項目及分配比例，照案通過。

2. 請研發處會後將申請案件的名單及對應的辦法寄給老師們參考，希望能多一
些老師提出申請。

肆、臨時動議:無。

伍、主席結論:因為我們是教學型的大學，請委員會轉達給象上的老師，請大家針對改

進教學、編暴教材、製作教其要多多加強。

陸、散會(下午 13 時 10 分)
附言主:

1.圖書館業已於100 年 9 月 9 日下午，將與本校館際合作的學校及館際合作證的申請方
式，傳達給全校教職員工。

2. 研發處業已於 100 年 9 月 10 日下午將編暴教材清冊及對應辦法傳達給全校教師。

紀錄: 堅實輛面 研發長:臨噎李j等到 校長:隊參μ
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東南科技大學 100 學年度第 1學期第 1 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 09 月 09日(星期五)中午12 : 10
地點:中山才妻 5t宴會議室
主席:李校長清吟

出席人員如列

|項次| 單位 姓名 簽名

副校長 呂海 j函 ~ 1..--
2 教務長 非本土皇彰 占有一r:安/
3 學務長 董益吾 /多心心向/
4 總務長 王亞平 £ ~----~
5 研發長 李粵堅 /月〉嘻嘻 h L

6 人事室主任 馬玉珊 夫婦
7 會計主任 王俐文 ;9j(布K
8 圖書館館長 非本政錦 望 ~~

9 電算中心主任 呂幸娟 &~身利 、

10 電資學院院長 許新添 寄予 v 乏彭f ?從
11 工程學院院長 黃仁清 ~

z f 的
"一

12 管理學院院長 邱煥能 U也往是于:kv
13 生活應用學院院長 楊靖宇 ~ 年bJ多老 tGd/Fd九f/z

‘『

~ ~~~14 電子系 沈吉來 l
b 立法 3少在 、、

15 資通車 王李吉
、、

16 電機系、 陳慶國 to--它
17 機械系 鍾興遼

幼童堅持 蓋了

18 機電~ 王俊程 三f花、 汗芝
19 能源、與冷凍三長 謝建新 1起~i Le

營斜靠
v 、J20 杜嘉奈 -- a

21 環安~ 何可妥明 “~~.~v~22 工管系 巫龍章 E亨Z玄之三l

23 資管象 蔡佳麟 初冬季化
應英主 潘邦正 VIJ~ 之三24

25 企管系 楊宣哲 幸生色的
26 環管系 吳怡彥 這三玄
27 休管系 王興漢 ℃芋 3 (!差
28 童失主革萍、 江屆主忠 歹立晚切;二
29

至J唔;吾，又n 來A 劉懿瑾 W 扒萃
30 餐旅系 鍾錦祥 b;/~巳位三三〉令

通識教育中心
』

。抑、31 沈宗 f二 '

F~)



東南料技大學 100 學年度第 l學期第 1 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 09 月 09日(星期五)中午12 : 10
地點:中山樓 5樓會議室
主席:李校長清吟

列席人員如列

項次 單位 姓名 簽名

電子系 魏 7扎根主任 ~可 7~ 恥
2 環管系 徐貴新主任 勿在村

有品772/'"3 環安系 林景行主任

4 技且且是旦 顧介梅 淆的持

5 技服組 林瑰玟 f不手FUIEK
6 技月且是且 張清婷 j手 F 九 17LP

'V-'(tγv\
J

~



100學年度第 l學期第 1次專責小組會議缺席名單
唔100. 09叫9. 09

工頁次 單位 姓名 人事室記錄 備註

手必書室 呂海:函 /可4 .em題切之 去吾且月三 1~又2

2 營科~ 杜嘉崇 ~‘咒~ 申

f

3 通識中心 沈宗 f二 喻， 題是 請假，

以下空白 也
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東南科技大學 
       100學年度第 1學期第 2次專責小組會議紀錄 

時  間：100 年 10月 17日(星期一)中午 12時 10分 

地  點：中山樓五樓會議室  

主  席：李校長清吟                                           記錄：顧介梅 

出席人員：如簽到單(應到：32人)(實到：28人) (未到：4人) (列席：7人)          

壹、主席致詞：為掌握時間，請大家參閱資料，如有需要請委員提出後由承辦單位做說 

    明，並請委員協助審查各單位提出的變更是否合宜。 

貳、上次決議執行情形 

案由一：擬修訂「東南科技大學整體發展獎勵補助經費資本門分配原則及注意事項」， 

     提請討論。  

  決議：為配合教育部核配比率之改變，照案通過。 

  執行情形：已於 100年 9 月 16 日公告實施。 

  案由二：電子系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：修訂優先序 016 脈衝樣式產生器之規格，照案通過。 

  執行情形：因漏列為可堪用品，於本次會議重新提出修正。 

  案由三：環管系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：優先序 085 晶矽型太陽能電池發電運行示範及支架建構系統之規格，修正變更

說明後通過。 

  執行情形：已於 9月 22 日提出請購。 

  案由四：綠色中心申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格

變更，提請審議。  

  決議：修訂優先序 525 隨身硬碟之規格，照案通過。 

  執行情形：已於 9月 26 日提出請購。 

  案由五：環安系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。 

  決議：修訂優先序 064 手提式室內空氣品質測定器之規格，照案通過。 

執行情形：已於 10 月 12 日提出請購。  

  提案六：學務處申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。  

  決議：訂優先序 306 攝影機之規格，照案通過。 

執行情形：已完成申請核銷程序。 
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  案由七：101年度獎勵補助款預估較 100年度成長 3%去預估是否合宜？ 

決 議：為使各系能先依照預估去編列新年度的教學儀器，照案通過。  

  案由八：101年度學校自籌款的提撥之額度是否維持 100年度的 15%？ 

 決議：為表示學校對教學資源的投入，配合教育部的政策，維持提撥 15%，照案通過。  

  案由九：新增系所--餐旅系(第二年)、能源與冷凍空調系、數媒系、室內設計系獎勵 

        補助款額度是否優先提撥 100 萬元。 

 決議：對新增之系所要給予最大的支持，照案通過。 

  案由十：圖書館依規定須佔獎勵補助經費資本門 10%以上，100年度提撥 12%，101年

度是否維持相同比例。 

決議：1.照案通過。 

       2.請圖書館於會後再將館際合作的資訊告知全校教師，讓老師們能更清楚合作 

的學校及申請方式。 

  案由十一：學務處依規定須佔獎勵補助經費資本門 2%以上，100年度提撥 3%，101年

度是否維持相同比例。 

決議：照案通過。 

  案由十二：其他（省水器材、實習實驗、校園安全設備與環保廢棄物處理、無障礙空

間、其他永續校園綠化等相關設施）100年度提撥 6%，101年度是否維持相同比

例。 

決議：照案通過。 

執行情形： 

1.101年度獎勵補助款各項分配案均依案由七至十二之提撥編列，並於 100年 9 月 

  30 日通知各系院、圖書館、總務處、學務處等單位。並於 100年 10 月 9 日通知依 

  經費分配及中長程計畫編列 101年度支用計畫書。 

    2.圖書館館長已於 100年 9 月 9 日將館際合作的資訊告知全校教職員。 

  案由十三：經常門改善教學與師資結構支用項目及比例是否要增減。 

 決議：1.因為這些都是教育部核定可執行的項目及分配，照案通過。 

       2.請研發處會後將製作教具的名單及對應的辦法寄給老師們參考，希望能多一 

些老師提出申請。 

  執行情形： 

1.經常門改善教學與師資結構支用項目及比例將於支用計畫書編纂時依規定編列。 

2.研發處已於 100年 9 月 10 日將製作教具的名單及對應的辦法寄給老師們參考。 

 

參、提案討論 

案由一：餐旅系申請 100年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變 

更，提請審議。(如附件 1，P4) 

說明：優先序 001-00 水槽工作台，為符合乙級考場規定之規格，變更規格。   

  決議：配合場地的建置調整尺寸，照案通過。 
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案由二：餐旅系申請 100年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變 

更，提請審議。(如附件 1，P4) 

說明：優先序 002-00 工作台，為符合乙級考場規定之規格，變更規格。   

  決議：照案通過。 

案由三：餐旅系申請 100年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變 

更，提請審議。(如附件 1，P4) 

說明：優先序 005-00濾網式煙罩，為符合乙級考場規定之規格，變更規格。   

  決議：照案通過。 

案由四：餐旅系申請 100年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變 

更，提請審議。(如附件 1，P4) 

說明：優先序 007-00欄渣槽，因新式乙級考場已無欄渣槽之設計，變更項目名稱及數 

     量。   

  決議：配合乙級考場的規劃設計，照案通過。 

  案由五：機械系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 2，P5) 

  說明：優先序 133-00 車用電腦分析儀，因車用設備規格功能推陳出新，教學設備與業

界同步，變更規格及數量。 

  決議：為使設備功能加強，與業界同步，照案通過。 

 案由六：機械系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 2，P5) 

  說明：優先序 136-00 吸油機，因車用設備規格功能推陳出新，教學設備與業界同步，

變更規格。 

 決議：為使設備功能加強，與業界同步，照案通過。 

 案由七：機械系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 2，P5) 

  說明：優先序 147-00 無極性電池充電器，因車用設備規格功能推陳出新，教學設備與

業界同步，變更規格。 

 決議：為使設備功能加強，與業界同步，照案通過。 

 案由八：電子系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更－規格變

更，提請審議。(如附件 3，P6) 

  說明：優先序 016 脈衝樣式產生器，因漏列為可堪用品，變更規格。 

  委員建議：1.中古機的保固年限要和廠商作確認。 

            2.為節省經費買二手貨必須在請購時就要註記明白，避免造成訪視時的困 

              擾。 

 決議：照案通過。 



肆、臨時動議:無。

伍、主席結論:會後由研發處通知各單位相關事項:1.如因經費的考量必須使用到堪用

品(二手貨)，請務必於 J編列時先行註明，避免獨家規格;並由採購、保管組注意未來的

保固。 2. 編列設備請以教學為優先的考量。 3. 3C產品避免不斷追求新品，將嚴格管控購
置的數量。

陸、散會(下午 12 : 50)

後記:研發處於 100年 10 月 17 日下午 14 : 22 通知各院萍、、總務、學務、圖書館、環安
中心等編列獎勵補助款之單位，並同時通知專責小組所有委員。

記錄:郎神 咐 .:.~jz~ 及
吽 J 否可。去。18 交長:禱臥 L物
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東南科技大學 100 學年度第 1學期第 2 次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 10 月 17日(星期一)中午12 : 10
士也點: 中山才妻5才宴會言義室
主席:李校長清吟

出席人員如列

項次 單位 姓名 簽名

副校長 YP7 -
r

t}二L呂;每涵 ?\
6尋芝皇 13 \

2 教務長 林煌彰

3 學務長 董益吾 ~

4 總務長 王亞平 至\/豆芽
5 研發長 李粵堅 二希豆豆 i啦!

6 人事室主任 馬玉珊
電芒悔嗎8干

7 會計主任 王俐文 ./tA1JD( _
8 圖書館館長 中木政錦 心蟬可--當~ Y!l在〉
9 電算中心主任 呂幸娟

山五 }J有~

10 電賣學院院長 許新添 n以派
11 工程學院院長 黃仁;青 第|布:才看

7\ 、、
12 管理學院院長 邱煥能

r

13 生活應用學院院長 楊靖宇 4年絲路
' 1

14 電子三位 沈吉來
'、 八

立在15 資通 jk 玉李吉 吃己

16 電機車 陳慶因 J、Z A--ι)
17 機械系 鍾興遠 筑學工雪
18 機電車 王俊程 ZL心r-~

能源與冷凍系 tJ: ~Lt~19 謝建新 .i，.fd')jι

20 苦科萍、 杜嘉奈 在之三子之
21 環安* 何俊明 h/訝得~，1C

工管* 巫龍章
/22 n

23 責管系 蔡佳麟 令已似之
24 應英~ 潘邦正 U 替戶主之~

{f-βb丘汀吉L之 楊宣哲 芬奇fez多25、f、
〈右;累;

、-

26 環管在 吳恰彥

27 休管 jh 王興漢 三千幽;真
主主主某 fh ;工后主忠 τLf許厄 、、、

28
29 室言史系 ~IJ賣主王堇 j!\<~~乞
30 餐旅~ 生重錦祥 合i[/-r{益?多
31 通識教育中心 ;尤宗千二 之)花三字JJLl



東南科技大學 100 學年度第 1學期第 2次專責小組委員會議簽到單
時間: 100 年 10 月 17日(星期一)中午12 : 10
士也點:中山才妻 5;f:宴會議室
主席:李校長清吟

列席人員如列

項次 單位 姓名 簽名

餐旅 jh 陳祈森 ~~'-7~~ '\
2 機械系 吳坤齡 ~L X P 左手?

餐旅系 盧志芬 JZ 乞又去 ../
3

4 電子系 魏 7]<...根 ~~φ 取少一
5 技且IU且 顧介梅 ~切才告
6 技月IU且 林琉王文 于乎是 '?~~J
7 技月IU旦 張清婷 it 多多~v



100學年度第 1學期第 2次專責小系且會議缺席名單
100 唔1目 O. 1門i

工頁次 單位 姓名 人事室記錄 f有言主

管理學院 邱煥能 *.未請假

2 電子象 沈吉來 ff 位ι，τ、、、也‘~-

3 工管系 巫龍章 不r未請假

4 環管* 吳怡彥 k蜘延 有課已請假

以下空白
為概率h
， 一一







3. 購置的設備可供校外競賽及專題的製作，可以得到不錯的成效。

4. 標餘款的規劃是否應先以把注新 jh 為主，以補足新系的設備。

5. 標餘款應屬各系、議價後的產出，應優先改善教學設備為主。

6. 學務處購置的平板電腦請務必要妥善保存，由學務處統籌保管，社團使用時要

有借用紀錄，避免私人使用。

7. 建議統籌使用標餘款讓整體教學設備能所提升。

8. 文用計畫書內有部分表格有重複'請核對後做修改。

9. 各項儀器設備皆應有使用記錄做為佐證。

決議:1.標餘款的部分由學校統籌分配，並考量新設主所的需求做優先序的安排。

2. 支用計畫書修正後通過。

素由四:圖書館資料庫之採購有年度的限制，擬請於支用計畫書報部後即可於年底提

出請購，提請審議。

說明:本校配合科資中心 Concert 聯盟購置資料庫每年度的價格會有波動，因此皆以

年度規劃來購置，若要跨年則會因價格的波動而無法掌握，擬請同意支用計畫書報

部後於年底提出請購。

決議:照案通過，由會計室配合辦理。

肆、臨時動議:

素由一:餐旅*申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更一規格變
吏，提請審議。

說明:為了符合乙級考場的規格 70'"'-'90cm 的範園，將 95cm 修改為 90cm 。
決議:照案通過

案由二:餐旅系申請 100 年度私立技專校院整體發展獎勵補助經費項目變更 規格變

吏，提請審議。

說明:為了符合乙級考場的規格 70'"'-'90cm的範園，將 95cm 修改為 90cm 。
決議:照案通過。

伍、主席結論:會後請研發處通知各系、做修改，並掌握以教學優先的原則。

陸、散會:下午 13 : 30 。

記錄:相識!-~ 副校長: IfE豆豆呂海涵一
(I 主/多

吋

J



東南科技大學 100 學年度第 1學期第 3 次專責小組委員會議簽到單 內才佯乙
時間: 100 年 11 月 22 日(星期二)上午11 : 30
地點:中山樓 5t宴會議室
主席:李校長清吟

出席人員如列

\、

項次 單位 姓名 肉、 去買名

晶 IJ校長 呂;每j函 d~ 'iJi主 A
多米.1~74a 《6t2t

步〉， 、
2 教務長 林煌彰

吋J 學務長 董主主吾 A 戶戶勻7~
4 總務長 王亞平 主這三季
5 研發長 李粵堅 民附門

6 人事室主任 馬玉珊 3天清你
<關搞壞\7 會計主任 玉俐文 ‘r

8 圖書館館長 林政錦 4亡-歐~
』 F 可(文，(令9 電算中心主任 呂幸娟
正 i們

10 電賣學院院長 言午幸丹;另忌 有FL;(要tr (/~言
高 f.~'計有/11 工程學院院長 賈毛少仁j::. ~育土 國有

1介L 管理學院院長 邱煥白色 一防線就
13 生活應用學院院長

楊堉宇 J令?銘豆豆
電子系 ;尤吉來

v -J
14 r、 f\

IS 資通車 王李吉 多 多拉
16 電機系、 陳慶國 rtJιQ
17 機械系、 鍾興遼 今可冬今({f
18 機電車 王俊程 最1~~1位/

能源、與冷凍主
'

(j Iν1

19 謝建新
'、

管科系、 有文: L去是20 杜嘉素

環安 jh j勻\ ? ~J Vi
勻21 何俊明 h b

22 工管系 巫龍章 步改正1，'/~
23 貪-~官J阱 F，4R 蔡佳麟 九八4ν(-< ;也\

應英系 j香邦正 U'\~﹒η24 〈三)\

「乙5、 企A 官"舟方，多L 楊宣哲 F J均1金字表
26 1袁管系 吳怡彥 j年士兵法
27 休管* 王興;真 丕豆尾隨
28 妻之媒~ 江后史，色 石口三J咚&;;
29 中主三，寸b又几 F多T、 劉青::5J至 給 4吃¥、

30 餐旅主 生重錦牛羊 后院d友彩多
31 通識教育中心 j尤宗 f二 b陀u;仁



東南科技大學 100 學年度第 1學期第 3 次專責小組委員會議簽到單
時間 100 年 11 月 22 日(星期二)上午11 : 30
地點:中山才主 5樓會議室
主席:李校長清吟

出席人員如列

項次 單位 姓名 簽名
a‘

電子在 魏水根 藹可S)，付諸位J

2 電力電子研究中心 陳長煌

3 才支月良組 顧介梅 游真有持
4 技月Ii組 林碗玟 呵?吭吭

5 技月良組 張;資企手 此，扎 i~~
區， J

、

、

4 '

-



的才停三

100學年度第 1學期第 3次專責小三且會議缺席名單
100.1 1.22

工頁次 單位 姓名 人事室記錄 f苟言主

校長室 李清吟 /汽‘ qEVz 與高中職有約

2 研發處 李粵堅 /究l、呵g， 出國公假

3 電子系 沈吉來 本主音 f設

4 能源與冷凍空調象 謝建新 才~請假

SAt£電~~
以下空白 體h
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